

Résultats pour nos collègues britanniques

Luxembourg, le 22/01/2021

Chères/Chers collègues,

Lors de la dernière réunion de l'**Union Syndicale Fédérale Luxembourg** avec le Commissaire Oettinger en septembre 2019 et en prévision du changement de la Commission de décembre 2019, notre organisation qui a suivi le Brexit dans tous ses effets avait obtenu la promesse, non évidente, de la continuité des accords de stabilité pour les collègues britanniques.

Dès la prise de fonction de la nouvelle Commission, l'**Union Syndicale Fédérale Luxembourg** a réitéré sa demande. Nous tenons à remercier la nouvelle Commission, le Commissaire Hahn et ses équipes pour les résultats obtenus en la matière.

Veuillez-trouver la lettre de monsieur le Commissaire Hahn et des informations supplémentaires:

<https://myintracomm.ec.europa.eu/fr/NewsPortal/Pages/NewsDetails.aspx?itemid=dcf484b6-a621-44ab-a84f-a38671c2f8c7>

Vos représentants :

BECH et T2: N. MAVRAGANIS, C-A POPESCU	Gasperich: N. FETTAH S. KARDARAS	OP: I. WOLFF, M. COLLIGNON
--	--	----------------------------------



**UNION SYNDICALE FEDERALE
LUXEMBOURG**

Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu

www.usf-luxembourg.eu

